

Hôpital Pagnon à Meknès : une inspection du ministre de la santé

Compte Test - 2014-06-05 09:15:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la santé Houssaine Louardi a effectué le 03 juin 2014 une visite d'inspection à l'Hôpital de la Mère et de l'Enfant Banio à Meknès. Cette visite a eu lieu après l'achèvement des travaux qui ont concerné les différents services de l'hôpital, ainsi que leur équipement par le matériel médical et biomédical, nécessaires. Le ministre a notamment visité le service de réception, les urgences pédiatriques, le service de maternité ainsi que les jardins qui entourent cette structure.

Cette visite a été l'occasion pour le Pr Louardi de rencontrer les cadres médicaux, les infirmiers et le personnel administratif de l'Hôpital, et de les remercier pour les grands efforts qu'ils déploient jour et nuit, sept jours par semaine. Le ministre a enfin exhorté tous les intervenants à poursuivre leurs efforts pour assurer un service de santé au niveau des attentes de la population.